

# PLUS ONE

～今できることを全力で～

真岡市立真岡中学校 第2学年 学年通信 6月29日(火)



## 7月

期末テストが終わり、いよいよ第1学期もまとめの時期となりました。昨年できなかった行事も今年ではできる範囲でやり方を変えながら実施しています。7月に入ると、一気に部活動の各種大会が始まり、これまでの努力の成果を期待したいところです。3年生にとっては、最後となる総体で2年生も共に活躍できることで、良き真岡中の伝統を受け継いでほしいです。学習面、生活面でも一人一人振り返り、夏休みの計画が意欲的にできるよう、ご家庭でもご協力をお願いします。

1日(木) 都市総体陸上大会	12日(月) 血液検査(未実施者)
2日(金) 県春季水泳大会～3日(土)	14日(水) 部活動実施
3日(土) 通信陸上栃木県大会～4日(日)	15日(木) 校内計算テスト
5日(月) 特別時間割 部活動休止 下校13:30	真中の日
6日(火) SC来校日	17日(土) 都市総体各種大会～18日(日)
7日(水) 部活動実施	20日(火) 1学期終業式
8日(木) 校内漢字テスト	部活動休止 下校14:00
10日(土) 都市総体各種大会～11日(日)	21日(水) 夏季休業～8/31(火)
	24日(土) 県総体各種大会～31日

7月の生活目標：暑さに負けず生活しよう

善悪の判断をしっかりとしよう

学習目標：1学期の学習への取り組みを反省し、夏休みの学習計画を立てよう

保健指導：夏季を健康にすごそう 疾病の早期治療に努めよう

安全指導：暑さに負けずに安全な生活をしよう



### 総合的な学習の時間『福祉を考える』

6月24日(木) 大平教頭先生から「手話を通して福祉を考える」授業をしていただきました。手話を学んだ経験から、授業では、『Tomorrow』の曲に乗せて、歌詞を手話で伝えてくださったり、サッカーの指導者でもある観点から、障害者スポーツについても映像とともにお話をしてくださいました。今後の予定として、福祉についての疑似体験や手話で歌う体験をしていきたいと思います。

### 薬物乱用防止教室

6月28日(月)「劇団三十六計」の皆さんが、劇で薬物乱用防止についてお話くださいました。3年生は直接体育館で演劇を鑑賞しましたが、2年生は教室でリモートでの鑑賞でした。音声が聞き取りにくく残念なところもありましたが、薬物乱用についてと薬物依存の恐ろしさを感じ取れたと思います。

### お知らせ

- ・7月分の学校集金の引き落としは、7月5日(月)です。口座残高のご確認をお願いします。
- ・遅刻、欠席の電話連絡は、8:00までにお願いします。ご協力よろしくお願いします。

## とちぎ未来大使「夢」講座

演題「夢を叶えるために」講師 菊池 優 氏  
〈生徒の感想より〉



- \*私の将来の夢は保育士です。今日の講話では、人に情報を伝えたいという情熱がとても伝わりました。保育士も子どもの様子を伝えるというところでは、アナウンサーと同じ「情報を伝える」というところに入ると思うのでとても勉強になりました。
- \*私は「笑顔は消えない」という言葉がぐさっと刺さりました。部活動で私は疲れていても笑顔が消さない意識をしているのでこれからも心がけていきたいと思います。とても貴重な講話だったのでとても勉強になりました。
- \*私は将来の夢がだいたい決まっているので、それに向かってコツコツと目標を立てて頑張っていきたいです。菊池さんが「逆境は力の源」と言っていたので、苦しいことや嫌なことがあってもあきらめずに夢に向かっていきたいです。
- \*講座に参加して、菊池さんの逆境に負けない心強さと1つ1つの目標と向き合う大切さというのを知り、自分の将来に生かしていきたいと思いました。私はまだ自分の将来についてあまり決まっていません。ですが目の前の小さな目標1つ1つを心に決め努力をしていきたいです。菊池さんのお話を聞いてもっと自分の夢に感心をもっていこうという気持ちになりました。
- \*夢をもつことは良い事であると学んだ。諦めずに挑戦することで夢は叶う。「夢を十回口にすると叶う」周りの人が、自分の夢を知ること、味方になって助けてくれたり、アドバイスをくれたりすることで、夢に近づけるということがわかりました。
- \*夢を追う身として、背中を押されるような一言をくださいました。心に残っている言葉は「笑顔は減らない」です。私も笑顔でみんなを笑わせ、場を和ませる人柄になりたいです。貴重なお話、ありがとうございました。
- \*私は将来何になれば良いのか、よくわかりませんでした。「好きだから」という簡単な理由で仕事に入っても自分がやりたくない仕事だって必ずある。講座を聞いて少し心が軽くなりました。今、夢を見つけました。叶うかどうかは誰にも分からないけれど、やるのなら全力でやろう！と決めました。将来私は皆を助けられる看護師になりたいです。



### 令和3年度 マイ・チャレンジ体験活動について

- \*目的
  - ・地域における人とのかかわりを主とした社会体験活動を通して、生徒に生きる力や感謝の心を育み、主体的に自己のあり方や生き方を見つめさせる。
  - ・地域の人々と生徒の関係を持続化・深化させることにより、地域における教育力の掘り起こしを行う。

\*期間 令和3年11月16日(火)～18日(木)の3日間 1日約6時間

\*場所 真岡市及びその周辺市町(原則として、徒歩または自転車で移動実施)

※本年度は現在のところ、可能な限りの実施予定をしています。受け入れ事業所の制限が予想されますので、保護者の皆様にも、受け入れ可能な事業所がございましたら、担任または、学年主任：関までご一報いただくと有り難いです。その際にご検討させていただきますので、ご協力をお願いいたします。